
Herr Dunkelberg, 

Die Fahrradboxen am Bahnhof sind gut ausgelastet. Kann man diese erweitern?  
 

Antwort der Verwaltung: 

Dies war bereits Gegenstand einer Anfrage durch die FDP-Fraktion. Eine 

Aufstockung ist möglich, wenn Fördermittel zur Verfügung gestellt werden. Eine 

Ergänzung ist am Bahnhof Meckenheim im derzeitigen Baustellenbereich 

vorgesehen. Dabei handelt es sich aber nicht um eine kurzfristige Maßnahme. 


